

Avanza construcción de clínica especial para atender menores.

Managua. Por Douglas Midence/Radio La Primerísima. | 21 septiembre de 2016



Un 95 por ciento tiene de avance la construcción de la nueva Clínica Especializada de Atención a la Niñez, ubicada en el Instituto de Medicina Legal, informó este martes a La Primerísima el ingeniero Javier Dávila, de la Dirección de Infraestructura y Supervisión de la Corte Suprema de Justicia (CSJ).

En la entrevista indicó que el proyecto concluirá la próxima semana, pues tienen un buen desarrollo de la obra y los acabados están perfectos a como lo habían requerido.

El ingeniero Dávila detalló que el área total de construcción fue de 150 metros cuadrados y el edificio cuenta con baños, sala de espera, recepción, además cuatro clínicas psicológicas y tres médicas para niños, niñas y adolescentes.

Recordó que la inversión de la obra fue de aproximadamente tres millones de córdobas y generó alrededor de 30 empleos indirectos.

Agregó que actualmente están en la instalación del sistema eléctrico, aire acondicionado y pintura.